

Las partes del cuento

1. Lee los textos y une el recuadro que indique la parte del cuento a la que pertenecen.



Había una vez un anciano molinero muy pobre que tenía tres hijos.



Cuando murió, dejó un molino a su hijo mayor como herencia, al de en medio le dejó un burro y al menor un gato.

Desarrollo

Final

Inicio

2. Selecciona el recuadro de la que crees que es la respuesta: ¿ Cómo continúa el cuento?

El hijo pensó que seguiría siendo pobre, pero resultó que el gato era muy astuto.

Los tres vendieron lo que su padre les había heredado y se fueron en busca de la fortuna.



3. Lee el desarrollo del cuento y responde



El más chico de los hijos se lamentó por su herencia, pero el gato le dijo que él le sería muy valioso. El gato le pidió unas botas y un saco, el hombre se los dio y el gato se marchó al monte. Durante varios días, el gato llevó regalos al rey en nombre del Marqués de Carabas, que fue el nombre que se le ocurrió.

Un día que el rey paseaba con su hija por el río, el gato hizo que el hijo del molinero fingiera que se ahogaba, mientras pedía ayuda para el Marques de Carabas. Los hombres del rey lo rescataron, y éste le ofreció sus mejores ropas en agradecimiento rescataron, y éste le ofreció sus mejores ropas en agradecimiento por los regalos. Luego tomaron rumbo hacia la casa de marqués . El gato fue rápidamente al castillo de un ogro que podía convertirse en cualquier animal y lo retó a que se transformara en ratón. El ogro lo hizo y el gato se lo comió, y fue así como pudo conseguir el castillo para que el rey creyera que era el Marqués.

a) ¿ El cuento continuó como creíste? ¿En qué fue diferente?

4. Selecciona el final adecuado para el cuento.

Al rey no le gustó el castillo del Marqués, le pareció que olía horrible, como así que se fue.

El rey quedó maravillado con el esplendor del castillo del Marqués y decidió casar a su hija con él.